



Gymnasium St. Mauritz Kontakte Nr. 146

21.11.11

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler!

1. Mitgliederversammlung des Fördervereins

Der Förderverein lädt ein zu seiner Mitgliederversammlung am Donnerstag, 8. Dezember, um 17.30 Uhr im Raum A6.

Frau Dr. Mittmann, die Vorsitzende des Fördervereins, hat folgende Tagesordnung festgesetzt:

1. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung des Fördervereins
2. Bericht des Schatzmeisters
3. Entlastung des Vorstands
4. Wahl des Vorstands und der Kassenprüfer
5. Verschiedenes

Um rege Beteiligung wird gebeten.

2. Schulball

Die Einladung zum Schulball hat sicher jeder von Ihnen, liebe Eltern, erhalten. Sie richtet sich natürlich an **alle Eltern**, nicht nur an die Eltern der Schülerinnen und Schüler ab der Jgst. 9.

Wir würden uns natürlich freuen, wenn auch alle Karten verkauft werden. Das wünschen wir uns schon deshalb, damit die sehr knappe Kalkulation der Kosten am Ende auch aufgeht.

Ich denke, dass Sie es begrüßen werden, wenn Sie auch an den Nachmittagen des Elternsprechtages Gelegenheit haben, Eintrittskarten zu erwerben.

Die SV wird in der Kulturhalle vor Ort sein und Ihnen Karten anbieten!

3. Neue Mensa

Unsere neue provisorische Mensa ist inzwischen fertig und steht uns ab dem 21. Nov. 2011 zur Verfügung. Nun hoffen wir, dass die zur Verfügung stehenden 140

Plätze für das Mittagessen möglichst jeden Tag auch besetzt sind. Alle Schülerinnen und Schüler, die bisher schon gegessen haben, kennen das online-Anmeldeverfahren der Fa. Groth. Alle, die in Zukunft essen wollen, können ab sofort auf der Homepage der Fa. Groth (www.groth-catering.de) die notwendigen Informationen beziehen und den Chip erwerben, den man braucht, um mittags zum Zuge zu kommen.

In der Woche vom 5. Dezember bis 9. Dezember werden wir die Mensa auch feierlich einweihen.

4. Neues Lernzentrum

Die Arbeiten in unserem neuen provisorischen Lernzentrum stehen ebenfalls vor dem Abschluss. Z. Z. sind wir noch mit der Inneneinrichtung beschäftigt.

Nach und nach werden Gruppen von Lehrern, Eltern und Schülern mit den Räumlichkeiten vertraut gemacht. Das Lernzentrum wird uns neue Möglichkeiten des individuellen Lernens bieten, Schülern der Oberstufe in Freistunden zur Verfügung stehen und kleinen Schülergruppen Angebote eröffnen für gemeinsames Arbeiten.

5. Verkehrssituation auf den Schulwegen

Da der Verkehr auf den Zufahrtsstraßen zu unserer Schule in den letzten Jahren immer stärker zugenommen hat, ist besondere Rücksicht aller Verkehrsteilnehmer unabdingbar.

Deshalb liegt uns daran, morgens an der Einfahrt zum Wersebeckmannweg und an der Sudmühlenstraße Schülerlotsen zu positionieren, eine Aufgabe, die von vielen Schülern der Kl. 8 mit großem Verantwortungs-

bewusstsein und großer Zuverlässigkeit wahrgenommen wird.

Aber Unfälle sind nur zu vermeiden, wenn ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, auf dem Fahrrad kommend den Anweisungen der Schülerlotsen folgt und insbesondere auf dem Wersebeckmannweg nicht nebeneinander, sondern hintereinander fährt.

In diesem Zusammenhang habe ich eine Bitte an Sie, liebe Eltern. Nicht wenige von Ihnen bringen ihre Kinder, insbesondere bei ungünstigen Wetterlagen, morgens mit dem Auto zur Schule. Dadurch entsteht zusätzliches „Gedränge“ auf dem Wersebeckmannweg.

Ich möchte Sie deshalb bitten, diese Autofahrten zu beschränken, so gut es geht. Die Busse sind zwar manchmal sehr voll, aber bei kürzeren Wegen ist das Stehen im Bus vielleicht zuzumuten. Herzlichen Dank!

6. Verlassen des Schulgeländes

Während der Schulzeit ist das Verlassen des Schulgeländes nur Schülern der Oberstufe erlaubt. Da es bei Schulwegen immer auch um das Problem der Versicherung geht, weise ich in diesem Zusammenhang auf Folgendes hin: Versichert ist immer nur der Schulweg, also der Weg von zu Hause zur Schule und umgekehrt. Verlässt ein Schüler, weil er z.B. Freistunden hat, das Schulgelände, ist er nur dann versichert, wenn er nach Hause fährt, nicht aber, wenn er z.B. in die Stadt oder zur nächsten Eisdiele fährt.

Das gilt insbesondere auch für Schüler der Sek I, die in der Mittagszeit vielleicht die Idee haben, sich außerhalb der Schule, aber nicht zu Hause mit Essen zu versorgen.

Ich verweise in diesem Zusammenhang noch einmal auf unser Mensa-Angebot und die Cafeteria, die weiterhin im Keller verbleibt.

7. Fit-for-test

Da die Schülerinnen und Schüler der Jgst. 9 sich im Praktikum befinden, beginnen die fit-for-test-Gruppen in der Jgst. 9 erst in der Woche ab dem 29.11.2011.

Die übrigen Gruppen haben bereits begonnen. In den meisten Gruppen sind noch Plätze frei.

8. Informationen zur Laptop-Klasse

Die im Terminkalender für den 7. Dezember vorgesehene Informationsveranstaltung zur neuen Laptop-Klasse im Schuljahr 2012/13 entfällt und wird im Frühjahr nachgeholt. Ein neuer Termin wird rechtzeitig mitgeteilt.

9. Wettbewerbe

Lisa Li (Q1), die schon so häufig beim Bundeswettbewerb Mathematik den 1. Platz belegt hat, gehört auch in der 2. Runde 2011 zu den erfolgreichsten TeilnehmerInnen. Sie gewann erneut den 1. Preis. Herzlichen Glückwunsch!

10. Weihnachtskonzert

Am Donnerstag, 15.12.11, findet um 19.30 Uhr unser traditionelles Weihnachtskonzert in der Kapelle statt, zu dem wir herzlich einladen.

11. Weihnachtsbuchausstellung

Ich möchte empfehlend hinweisen auf die vorweihnachtliche Buchausstellung in der Schülerbücherei. Es besteht die Möglichkeit, sich in Ruhe die ausgestellten Bücher anzuschauen, um dann auch Exemplare passend zum Weihnachtsfest zu bestellen.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleiter